

Die Karl & Helga Höckestaller Stiftung ist eine rechtsfähige gemeinnützige Stiftung des bürgerlichen Rechts und wurde **2009 von KARL HÖCKETSTALLER gegründet.**

Seit Januar 2010 fließen regelmäßig Spendengelder an die Gemeinden, Städte und Landratsämter der **Landkreise Altötting und Mühldorf.**

#### Stifter:



Helga Höckestaller †



Karl Höckestaller †

#### Stiftungsvorstände:



Sandra Jung  
stellv. Stiftungsvorsitzende



Petra Höckestaller  
Stiftungsvorsitzende



Alexander Jung  
Vorstand



Christian Latzlsperger  
Vorstand

#### Zweck der Stiftung gemäß Satzung:

**Förderung von Erziehung, Bildung und Ausbildung von Kindern bis zu 12 Jahren, die im Landkreis Altötting oder Mühldorf wohnen und in sozial schwachen Verhältnissen aufwachsen.**

Die Stiftung verfolgt damit **ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige und wohltätige Zwecke** im Sinn des Abschnitts „Steuerbegünstigte Zwecke“ der Abgabenordnung.

**Karl & Helga Höckestaller Stiftung**  
Rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts

Trenbeckstr. 22, 84543 Winhöring  
Telefon: 0 86 71 / 2 06 48  
hoeckestaller@hoeckestaller-stiftung.de  
www.hoeckestaller-stiftung.de

Aufsichtsbehörde: Regierung von Oberbayern

**Bankverbindungen:**  
VR-Bank Rottal-Inn eG  
IBAN: DE44 7406 1813 7005 0131 19

Raiffeisenbank  
Neumarkt-St. Veit - Reischach eG  
IBAN: DE29 7016 9530 0000 0399 34

Stiftungsvorsitzende: Petra Höckestaller



Gegründet 2009 STIFTUNG



Die Karl & Helga Höckestaller Stiftung spendet seit Jahren hohe Summen für bedürftige Kinder in den Landkreisen Altötting und Mühldorf, hier einige Auszüge der Spendenübergaben der letzten Jahre:

# SPENDEN ÜBERGABEN



Petra Höckestaller und Tögings Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst, 2016



Petra Höckestaller und Neutöttings Bürgermeister Peter Haugeneder, 2019



Petra Höckestaller und Altöttings Bürgermeister Stephan Antwerpen, 2022



Firma Lebensart Neutötting, Inhaberin Ingrid Pfann veranstaltet eine kreative Sammelaktion und stockt die Spende auf 1.000 Euro auf.



## Großzügige Spende

Mühldorf. Petra Höckestaller, Geschäftsführerin der Karl Höckestaller Unterhaltungsautomaten GmbH, übergab Landrat Georg Huber im Beisein von Matthias Ettinger vom Amt für Jugend und Familie einen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro aus der Karl & Helga Höckestaller Stiftung für die Stiftung „Mehr Licht für Kinder“. Landrat Georg Huber bedankte sich für die langjährige Unterstützung durch die Höckestaller Stiftung, die bedürftigen Kindern und Jugendlichen im Landkreis zugute kommt und betonte: „Auch in unserem Landkreis gibt es viele Minderjährige, denen es gesundheitlich nicht gut geht, oder die in schwierigen sozialen oder finanziellen Umständen aufwachsen müssen.“ Die Hilfen der Stiftung „Mehr Licht für Kinder“ sind vielfältig und reichen von der Förderung medizinischer und therapeutischer Maßnahmen bei Kindern und Jugendlichen, der Unterstützung mit Hilfsmitteln fürs Lernen bis zu einer kleinen verdienten „Belohnung“ für die Kinder, die nicht im Haushaltsbudget ist.



Petra Höckestaller und Haags Bürgermeisterin Sissi Schätz, 2019



Petra Höckestaller und Waldkraiburgs Bürgermeister Robert Pötzsch, 2022



Aus den Spendenboxen der Top Spiel Spielhallen und des Top Bowl's kommen jährlich reichlich Spendengelder zusammen, die dann von der Karl Höckestaller GmbH noch großzügig aufgestockt werden.



Petra Höckestaller Altöttings Landrat Erwin Schneider, 2018



Petra Höckestaller und Winhörings Bürgermeister Karl Brandmüller, 2017



Bürgermeister Florian Schneider nahm die Spende von der Höckestaller-Stiftung sehr gerne entgegen. Überreicht hat den symbolischen Scheck Petra Höckestaller im Namen ihres Vaters Karl, der das ganze Jahr Geld sammelt.

## „Das Geld mit Sorgfalt verteilen“

5000-Euro-Spende der Höckestaller-Stiftung

Burghausen. Petra Höckestaller ist in der Vorweihnachtszeit unterwegs im ganzen Landkreis. Ins Burghäuser Rathaus hat die Geschäftsführerin der Karl Höckestaller GmbH nicht so weit, da sie Burghausenerin ist. Jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit überreicht sie im Namen der Karl- und Helga-Höckestaller-Stiftung die Stadtverwaltung mit einer Spende. Auch heuer durfte Bürgermeister Florian Schneider den Scheck entgegennehmen. Karl Höckestaller (83) arbeitet im Hintergrund das ganze Jahr daran, dass eine schöne Summe zum Ausschütten zusammenkommt. Und auch Petra Höckestaller stellt in den Firmen-Filialen Sammelboxen auf und macht kleinere Spendenaktionen, um die Stiftung zu unterstützen. Ziel der Stiftung ist es, benachteiligten Kindern und Familien unter die Arme zu greifen. „Weil die Städte und Kommunen in der Regel am besten Bescheid wissen, wer hier Unterstützung notwendig hat, gehen wir immer an die öffentliche Hand heran“, sagt Petra Höckestaller. Florian Schneider übergibt das Geld dem Haus der Familien ist. „Wir werden das Geld mit Sorgfalt verteilen, da können Sie sicher sein“, so die Zusage des Stadtoberhauptes. – red

## SIE WOLLEN SPENDEN?

Selbstverständlich nehmen wir auch Ihre Spende gerne entgegen und stellen Ihnen eine entsprechende Spendenquittung aus.

Konto bei der:

Raiffeisenbank Neumarkt-St. Veit - Reischach eG  
IBAN: DE29 7016 9530 0000 0399 34